



Trois de nos aînés viennent de nous quitter...

C'est avec émotion et peine que nous avons appris la disparition de trois de nos fidèles randonneurs : **Aimé Poivre**, **Théo Wund** et **Marie-Anne Barbier** ; Aimé et Théo furent de valeureux chefs de course durant de nombreuses années. Nous exprimons nos sincères condoléances à leurs familles respectives que nous prions de croire en notre grande sympathie.

Adieu Aimé



Les premières randos avec Aimé remontent à "une autre époque". Les déplacements pour se rendre au départ de la course se faisaient alors en minibus conduits par l'un ou l'autre chef de course, l'ambiance y était fort joyeuse, Aimé parlait peu, mais il participait toujours avec bonheur aux éclats de rire générés par les histoires rocambolesques de Jojo (un des fondateurs des randonneurs MGEN). Quoique les distances étaient assez conséquentes et les dénivelés sérieux, il y avait toujours des moments joyeux pour fêter un évènement heureux, chanter, arroser un anniversaire...

Aimé était toujours impeccable, notamment pour l'organisation des sorties ; il avait beaucoup de classe : ancien officier supérieur de cavalerie, diplômé de St-Cyr, il avait gardé de son passé professionnel une autorité et une rigueur naturelles dont il n'abusait pas, mais qui lui permettaient de convaincre aisément l'un ou l'autre randonneur à rejoindre l'équipe des chefs de course. D'une élégance remarquable tant d'un point de vue vestimentaire que comportemental, il vient de tirer sa révérence avec sa discrétion habituelle et laissera le souvenir d'un homme équilibré, souriant, calme et très ouvert, devenu un grand ami.

Adieu Théo



Les anciens se souviennent tous de ce randonneur de petite taille, mais plein d'énergie, tellement discret que le chef de course avait souvent du mal à le repérer en début de balade. Discret, mais pas mutique, car lorsqu'on commençait à discuter, il se livrait, expliquant qu'il avait fait presque toute sa carrière aux PTT, qu'il organisait pour ses collègues de grandes randonnées, qu'il faisait aussi de longues tournées en vélo, et prenait plaisir à entretenir l'espace autour de sa maison. Il évoquait aussi son jardin secret : la peinture, surtout de paysages, il était en effet très sensible aux beautés de la nature ... certains eurent d'ailleurs la chance de le rencontrer en pleine nature devant son chevalet, guettant la bonne lumière pour retoucher ou achever un tableau.

Tel était Théo ! Nous l'imaginons à présent arpentant en belles enjambées les espaces célestes, s'arrêtant de temps à autre pour y planter son chevalet. De là où tu te trouves à présent, Cher Théo, envoie nous cette « belle lumière » qui irradiait tes tableaux.

Adieu Marie-Anne



Marie-Anne avait acquis une grande sympathie auprès des randonneurs, qui appréciaient son empathie, sa douceur, sa discrétion et sa grande simplicité : elle cultivait ses grandes qualités sans en faire étalage. Jusqu'à ces dernières années, elle aimait dévaler les pistes de ski avec les siens ; ses petits-enfants faisaient sa joie et sa fierté et, en bonne mamie, elle était toujours prête à les accueillir, à les choyer et à leur préparer de bons petits plats ... car elle était aussi une excellente cuisinière !

En dehors de la randonnée, Marc et Marie-Anne adoraient les voyages et en ont réalisé de très nombreux, une passion qu'ils ont transmis à leurs enfants et petits-enfants : ils sont notamment tombés amoureux de la Grèce qu'ils ont parcouru du nord au sud, et étaient intarissables pour en parler : les sites archéologiques, les danses et la gastronomie. Maintenant que tu as rejoint le royaume des anges, continue, Chère Marie-Anne, à cultiver cette convivialité généreuse que tous t'ont reconnue !

Les randonneurs du vendredi